
&quot;No soy culé, pero el Barça me emociona&quot;
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Tras saludar uno a uno a los presentes, el máximo dirigente del Nápoles quiso ensalzar las
virtudes del FC Barcelona. “No soy culé pero me encanta ver jugar al Barça, me emociona y no
discuto su capacidad. Vi el partido de vuelta de la Supercopa y el ...Leer todo el artículo »Sport
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